

Manizales, 8 mayo de 2025

Telecafé y Camilo Cifuentes Llevan Sonrisas a los Niños del CDI Solferino en el Mes del Niño



En Colombia, más de 7 millones de niños, niñas y adolescentes viven en condiciones de pobreza, y cerca del 18% enfrentan pobreza extrema. Estas estadísticas, basadas en el informe DANE - UNICEF 2024, no son solo cifras; son realidades que reflejan infancias que requieren apoyo, protección y, sobre todo, oportunidades reales para crecer, soñar y construir un futuro mejor.

Conscientes de esta dura realidad, Telecafé se une, en este mes del niño, a una causa que busca generar un cambio significativo. Junto al creador de contenido Camilo Cifuentes, el canal llevó alegría y esperanza a los niños del jardín infantil CDI Solferino, ubicado en el barrio El Solferino, en Manizales.

En este emotivo encuentro, el juego, la risa y el baile fueron las herramientas para sembrar esperanza en un lugar donde la sonrisa de cada niño y niña se convirtió en el primer paso hacia un futuro lleno de posibilidades.

Para Telecafé, cada sonrisa es un compromiso con la niñez y con la construcción de un país más justo, inclusivo y lleno de oportunidades para todos.

"Porque cuando se siembra alegría en su presente, también se cultiva esperanza para el futuro de todos."

Gloria Patricia Pineda, coordinadora pedagógica del programa de primera infancia, expresó su agradecimiento:

"Queremos agradecer a Telecafé y a Camilo Cifuentes por habernos acompañado en este proceso, por venir a dibujar una sonrisa en el rostro de los niños. Esta es una maravillosa labor que fortalece los procesos de desarrollo de nuestros pequeños. Gracias por el detalle, el refrigerio, la interacción, por escuchar a los niños y por tomarse el tiempo para conocerlos y estar a su altura. Esto, más que un evento, es una muestra de cariño y compromiso que nos llena de esperanza."

La actividad benefició a 128 niños de la comuna, provenientes de los barrios Solferino, Alto del Guamo, La Invasión, San Sebastián, San Cayetano y El Caribe, quienes disfrutaron de una mañana llena de alegría y nuevas experiencias.

El video completo de esta actividad puede verse en el canal oficial de YouTube de Telecafé en el siguiente enlace:
https://www.youtube.com/watch?v=NhQwYhXqb_0

Telecafé, como parte de su compromiso con la niñez y con el país que todos desean construir, continuará apoyando iniciativas que promuevan el bienestar y el desarrollo de las nuevas generaciones.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé
comunicaciones@telecafe.tv